



いざという時に備えて

## 第33回小都市消防団 ポンプ操法大会

7.6  
sun

第33回小都市消防団ポンプ操法大会が三井消防署で開催されました。

当日はあいにくの大雨でしたが、選手たちは日ごろの厳しい訓練の成果を披露しました。また、競技後には、本部分団による軽可搬ポンプ操法の展示が行われました。

大会結果は以下のとおりです。

優勝 第6分団、準優勝 第1分団、  
第3位 第5分団

のぞみが丘小校区協働の

まちづくり協議会自治会バス部会

## 2代目ベレッサ号お披露目会

6.28  
sat

希みが丘区、美鈴が丘区が共同で運行している自治会バス「ベレッサ号」のお披露目会が希みが丘公民館で行われました。

お披露目となったバスは2代目で、国の補助を受け市が購入、平安市長からのぞみ小校区協働のまちづくり協議会(大淵泰範会長 写真右)へ無償貸与されました。



2人で飲めば恋が実る!?

## 縁結びのお酒「七夕浪漫」

7.4  
wed

小郡市飲食店組合(大曲正晃組合長)がオリジナル日本酒「七夕浪漫」を企画・製造したことを平安市長に報告しました。

平成25年10月に七夕神社と周辺地区が「恋人の聖地」に選定されたことを記念して、加盟する飲食店7店が数量限定で提供するもので、辛口の純米酒とほんのりフルーティーな微発泡酒の2種類。

大曲組合長は、「この七夕浪漫で恋人の聖地、七夕の里おごおりをPRしていきたい」と話されました。

問合せは、事務局 深川さん(☎80-8170)まで



大淵会長は、あいさつで「バス車両入替えにより、7人乗りから10人乗りへと定員が増えた。希みが丘、美鈴が丘区の皆さんに今後もご利用いただきたい」と話されました。

また、お披露目会の後には、バス利用者とボランティア運転手の意見交流会が行われ、参加した利用者の辰本好子さんは「バスがあるおかげで買い物など外出かけることができ、とても感謝しています」と話されました。

7.11  
fri

あとなも子どもも1・2・3

## のぞみがおか生楽館健康講座 「ラジオ体操で健康に♪」

のぞみがおか生楽館主催の健康講座「ラジオ体操で健康に♪」がのぞみが丘小学校体育館で開催されました。

講師に廣島忠士さん(九州ラジオ体操連盟理事・1級指導員)を迎え、ラジオ体操の動作を一つひとつ丁寧に指導していただきました。

今回はこの講座初の試みとして、のぞみが丘小学校の5・6年生と教職員が授業の一環で参加し、一般の参加者と一緒に汗を流しました。



練習の成果を発揮！

### 空手道県大会で好成績

6.23  
mon

第33回福岡県少年空手道選手権大会(岡垣町開催)で、中島和花さん(のぞみが丘小1年)が小1・2年生女子組手の部3位、中原稜都くん(同小3年)が小3男子形の部5位、寺崎稜央くん(同小5年)が小5男子形の部7位の好成績を収め、平安市長に報告しました。

3人は所属する希み道場で、週3回練習に励み、その成果が今回的好成績につながりました。

8月の全国大会(宮城県開催)に出場する中原くんと寺崎くん(全国大会は3年生以上で実施)は、「全国大会はレベルが高いけど、たくさん練習して頑張りたい」と意気込みを話しました。



## 隨想102

### 「教えているつもりが・・・」

小野 勝喜(東町)

10代の多感な学生時代に、多大な影響を受けたのは、個性豊かで情熱溢れる先生方との出会いでした。バスケットボールを通じて、挑戦することや粘り強く継続することといった人としての生き方を教えて頂いたように思います。

そんな私が、16年前から小学生によるミニバスケットボールの指導をさせて頂いています。

「自分の周りの全ての事に感謝の気持ちを持とう」

「挨拶は言葉だけではなく心を伝えよう」

技術の前にある一番伝えたい大切な事を、子どもたちの前で口にする度、そんな自分はどうなんだろうかと自分に問いただす事もしばしばです。

子どもたちの純粋な頑張りに触れるにつれ、うまくいかない原因は指導する側にあると、伝える言葉を見直してみたり、共に汗を流して息づかいを感じてみたりとチャレンジの連続です。まさに子どもたちから教わる事の方が多いなと感じています。

原点に戻り、私自身がやりがいと情熱を持って指導している姿を子どもたちに見せることで、子どもたちの可能性を引き出していくたいと思っています。



次号(平成26年10月号)は坂本武俊さん(美鈴が丘)ヘリレーされます